

PlantaDoce.

ADN

El IVI nombra nuevo consejero delegado: Antonio Pellicer releva a Richard Thomas

La compañía española, especializada en medicina reproductiva, indica que el nuevo nombramiento consiste en un cambio interno que no supone ninguna afectación operativa u organizativa.

D. Punzano / A. Escobar
27 ene 2021 - 13:27



Relevo al frente de IVI. **La compañía española, especializada en medicina reproductiva, ha nombrado a Antonio Pellicer nuevo consejero delegado.** Pellicer, ginecólogo cofundador del IVI, sustituye a Richard Thomas Scoot, según han confirmado fuentes del IVI a PlantaDoce.

IVI-RMA es fruto de la fusión de Grupo IVI con la estadounidense Reproductive Medicine Associates of New Jersey (Rmanj). El grupo apunta que el nuevo nombramiento consiste en un cambio interno que no supone ninguna afectación operativa u organizativa.

Pellicer fundó el Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI) en 1990 y su trabajo en el campo de la reproducción ha permitido la creación de clínicas IVI tanto en España

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-ivi-nombra-nuevo-consejero-delegado-antonio-pellicer-releva-a-richard-thomas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

como en otros países. El nuevo consejero delegado de IVI es presidente de la Fundación IVI para el estudio de la reproducción y director de equipo IVI. El ejecutivo es licenciado en Medicina por la Universidad de Valencia.

El grupo español especializado en reproducción asistida elevó su facturación hasta los 248,5 millones de euros en 2019, un 9,6% más que en 2018. Además, IVI se apuntó un beneficio neto de 10,4 millones de euros después de que en el año anterior registrara unas pérdidas de 4,5 millones de euros.